

Antonio Guterres alerte sur la course contre la montre face au changement climatique



Nations Unies, 30 septembre (RHC) Le secrétaire général de l'ONU, Antonio Guterres, a réaffirmé aujourd'hui que le temps pour contenir les pires impacts du changement climatique s'épuise et qu'il est essentiel de respecter les engagements de l'Accord de Paris.

Dans son message virtuel à la rencontre préparatoire de la Conférence des Nations Unies sur le climat, connue sous le nom de COP26, il a souligné que les points irréversibles d'inflexion dans ce domaine sont alarmants.

Nous ne pourrions atteindre l'objectif de limiter le réchauffement de la planète à 1,5 degrés Celsius que si tous les pays du G-20, qui sont responsables de 80 % des émissions mondiales, s'engagent à prendre des mesures plus décisives avec des contributions nouvelles ou actualisées, a-t-il souligné.

À cet égard, il a félicité les pays qui présenteront des contributions plus ambitieuses à la COP26, malgré la pandémie de Covid-19.

Il a également appelé les économies émergentes à aller plus loin et à proposer davantage de réductions des émissions polluantes.

Guterres a souligné que les jeunes sont en première ligne pour proposer des solutions positives, plaider pour la justice climatique et demander des comptes aux dirigeants.

Nous avons besoin que les nouvelles générations du monde entier continuent à élever la voix, a-t-il souligné dans son message à la pré-COP26, qui s'est tenue ce jeudi à Milan, en Italie.

Il s'agit de la dernière réunion ministérielle avant la COP26, qui se tiendra à la fin de l'année à Glasgow, en Écosse.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/272173-antonio-guterres-alerte-sur-la-course-contre-la-montre-face-au-changement-climatique>



Radio Habana Cuba